
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0580/2023

Huehuetoca, Estado de México, 9 de junio de 2023

**EFFECTIVOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD EN COORDINACIÓN CON
LA POLICÍA MUNICIPAL DETIENEN A DOS HOMBRES PROBABLEMENTE
IMPLICADOS EN EL ROBO CON VIOLENCIA DE UNA MOTOCICLETA**

- *Se decomisó una réplica de arma de fuego con la que aparentemente amagaron a la víctima.*
- *Los individuos eran retenidos por vecinos del lugar, por lo que acorde al protocolo, los uniformados intervinieron de inmediato.*

Resultado de un alertamiento vía radio, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal detuvieron a dos hombres probablemente implicados en el delito de robo de vehículo con violencia.

Policías estatales y municipales realizaban recorridos de proximidad, cuando atendieron un reporte en el cual se mencionaba el despojo de una motocicleta. De forma inmediata los efectivos de ambas corporaciones acudieron a la avenida Cuauhtémoc, en el Barrio la Cañada, donde detectaron que un grupo de vecinos tenía retenido a dos individuos.

Tras realizar diferentes averiguaciones, los oficiales tuvieron conocimiento que los sospechosos quienes viajaban a bordo de una moto tipo Cross, aparentemente habían amagado con un arma de fuego a un hombre que se transportaba en su motoneta marca Italika, esto con la finalidad de desapoderarlo de la unidad.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Los oficiales solicitaron a los individuos una revisión apegada al protocolo de actuación; al concluir, localizaron una réplica de arma de fuego, color negro. Por lo cual, tras leerles los derechos que la ley confiere, Óscar "N" y Armando "N" de 30 y 26 años de edad, respectivamente, fueron trasladados junto con el arma hechiza y las dos motocicletas a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.